

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah serta inayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan berjudul **“Pengaruh Kendali Diri, Pengetahuan Merokok dan Lingkungan Sosial, Terhadap Minat Berhenti Merokok Dengan Sikap Merokok Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Pada Mahasiswa Universitas Mercu Buana)”**. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan Bapak Endi Rekarti, SE. ME. Selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Dudi Permana, Ph.D., selaku Ketua Program Studi Manajemen S1 Universitas Mercu Buana., Seluruh Dosen dan Staf Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta yang telah memberikan segenap ilmunya, Dr. Harnovinsah, Ak.,M.Si., CA, CIPSAS., CMA., CSRS, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana., dan Prof . Dr. Ngadino Surip, M.S selaku Rektor Universitas Mercu Buana Jakarta.

Kedua orang tua tercinta Bapak I Nyoman Yasa dan Ni Made Sukerni, adik tercinta Ni Made Dwi Febriyani, I Komang Aldi Widhi Yasa dan I Ketut Mada Arta Yasa yang telah memberikan semangat, Do'a dan dukungan moral dan materil yang tiada henti-hentinya kepada penulis dan memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teman seperjuangan skripsi yang selalu memberikan semangat dan telah membantu dalam berdiskusi dan mencari referensi, Yogi, Atri, Cahaya Nisa, Riski Amelia, Retno, Ajeng Shela, Andika Anjani, Vivi.

Seluruh teman-teman Manajemen S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta Angkatan 2014 yang tidak bisa di sebutkan satu persatu. Semoga kita bisa mewujudkan semua impian kita dan tetap bisa berjumpa lagi di lain waktu. Amin.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis selalu berusaha memperbaiki diri dan mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis, pembaca, dan penelitian selanjutnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

UNIVERSITAS Jakarta, Februari 2019
MERCU BUANA

Putu Sari Setiawati